



AGILIZACION. El Comité de Vivienda de la CASALCO, espera se agilice la aprobación de proyectos de construcción de bajo costo, para solucionar las necesidades habitacionales que sufre el país. Informan los ingenieros Jorge Sansivirini, Fernando Calderón y Darío Sánchez, del mencionado Comité.



DESIGNADOS. Los Sres. Roberto Llach y Eduardo Trabanino, fueron electos ayer por el Pleno Legislativo, primer y segundo designados a la Presidencia de la República, respectivamente, de la ternas enviadas por el Presidente Alfredo Cristiani.

Elige Designados a la Presidencia, Asamblea

El Sr. Roberto Llach Hill, fue electo ayer por la Asamblea Legislativa, Primer Designado a la Presidencia de la República, con 55 votos a su favor.

Como Segundo Designado fue electo el Sr. Eduardo Trabanino, con 56 votos de los dipu-

tos. Según se informó, el Presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani, había enviado dos ternas para que los diputados escogieran entre ellos a los Designados, resultando electos uno de cada una de las ter-

—Pasa a la página 35—

Enfoque económico de primer semestre del 89 hace Cámara

Será hasta principios del próximo año, que se recuperará el dinamismo de la economía, mientras las empresas se reajustan a los nuevos y más realistas precios de los bienes y factores, sostiene la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

En otro orden, da a conocer que el panorama económico del país muestra una desaceleración a nivel global, según dice el enfoque económico que sobre el Primer Semestre de 1989, hace la Cámara

en un estudio técnico efectuado recientemente.

Afirma también el estudio de la Gerencia Técnica de la Cámara, que "aun cuando el programa económico y social del partido en el gobierno es bastante claro", el sector privado se muestra cauteloso.

Ofrece asimismo indicadores como IVAE, en el que puede verse un descenso en 8.4% entre enero y junio del presente año. Menciona también la caída

—Pasa a la página 40—

Ataque a Comandancia de Defensa Civil en Mejicanos

El Comandante de la Defensa Civil de Mejicanos, José Arturo Meléndez, de 39 años y el civil Pascual de Jesús Amaya, resultaron heridos ayer en ataque contra esa guarnición, por parte de

"comandos urbanos" del FMLN.

De acuerdo a declaraciones de miembros de la citada Defensa Civil, a eso de las 5:45 de la mañana llegaron a bordo de

—Pasa a la página 25—



ACTO HEROICO. El Tte. Armando Octavio Córdova Chicas, murió ahogado en la playa de San Diego, luego de salvar a una señorita.

Analizarán ayuda técnica alemana para la Industria

Las gremiales FENAPES, SCIS y CONAES analizarán este sábado los beneficios de la Asistencia Técnica que brinda Alemania a la pequeña y mediana industria

—Pasa a la página 40—



EVALUACION. Los señores Francisco Deleón, Ricardo Siliézar, Licda. María Elena Ruano y Francisco Umazor, informan sobre el seminario que se realizará este sábado. Se evaluarán los beneficios de la asistencia técnica otorgada por Alemania Federal a la pequeña y mediana industria del país.

Piloto aviador se ahogó en el mar por salvar a Srita.

En acto heroico por salvar a una señorita, falleció ahogado un oficial piloto de la Fuerza Aérea Salvadoreña, en la playa de San Diego.

El occiso fue identificado como el teniente Armando Octavio Córdova Chicas, de veinticuatro años de edad, quien ingresó a la Escuela de

Aviación Militar el primero de marzo de 1985 y se graduó el diez de diciembre de 1988, habiendo aprobado un curso de piloto para helicóptero UH-1H en Fort Rucker, Alabama, en junio de 1986; un curso local de paracaidista en septiembre del año pasado

—Pasa a la página 29—

Falso que esté cerrado paso hacia Guatemala

Es falso que está cerrado el paso en los puestos fronterizos de El Jobo y Valle Nuevo, como también que haya centenares de vehículos detenidos en el lugar, declararon ayer voceros de la

Dirección General de Aduanas.

Explicaron que lo ocurrido fue que el personal de aduanero del sector guatemalteco, efectuó anteayer miércoles un

—Pasa a la página 35—

Como ofendido y testigo declara hijo de asesinada

Como ofendido y testigo, declaró ayer en el Juzgado 1o. de lo Penal el joven Héctor Emilio Contreras, de 18 años, hijo de la señora Sonia Diadires Parada de Contreras, asesinada el pasado 5 de agosto.

Asimismo, el periodista

ta Jorge Armando Contreras, esposo de la ahora occisa, quien inicialmente declaró como ofendido en el Juzgado Segundo de Paz, se presentó también al Juzgado Primero de lo Penal que ventila el juicio, a

—Pasa a la página 62—

8 mil semillas de mangle siembran en la Zona Costera

Aproximadamente 8 mil semillas de mangle fueron plantadas en la zona conocida por el Remolino de la Barra de Santiago, por la Asociación Ecológica Amigos del Arbol (AMAR).

Según informa el Sr. Francisco A. Carrillo, Vicepresidente de la mencionada entidad con esta siembra se ha superado la meta que se habían impuesto de plantar 5 mil semillas que serían recolectadas en la zona mencionada, para ser posteriormente plantadas.

Refirió que era necesario reconocer la participación ciudadana, que con la acción "Aprenda-

Medidas de emergencia por problema de buses

El Gobierno es el responsable de garantizar un mejor servicio de transporte a los usuarios, declaró ayer el Lic. Mario Salvador González, Director General de Transporte Terrestre. Hizo tal afirmación, durante visita a la Redacción de LA PRENSA GRAFICA, para dar a conocer el actual problema del transporte urbano capi-

talino y las medidas urgentes que se han tomado.

Explicó que actualmente lleva a cabo una serie de reuniones con los empresarios de autobuses, para intercambiar opiniones y a la vez para recomendarles que contribuyan en la supervisión de sus propias unidades, a

—Pasa a la página 21—



GESTIONES. Gerardo Le Chevalier, Dr. Rubén Zamora, Lic. Atilio Viéitez, Lic. Hugo Carrillo, Dr. Guillermo Manuel Ungo y Dr. Mario Reni Rol-

dan, de los partidos de oposición PDC, PCN y Convergencia Democrática, informan que han integrado un "bloque por la paz", con espíritu nacional.

AL CERRAR la edición